Vorlesewettbewerb Französisch der 6. Klassen am DZG

"Herzlichen Glückwunsch an alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer", lobte Schulleiterin Mechthild Wand die couragierten acht Schülerinnen und Schüler, die zum Französisch-Vorlesewettbewerb der 6. Klassen am Dominikus-Zimmermann-Gymnasium angetreten waren. Sie zeigte sich ganz begeistert von der Entwicklung, die die Schüler in nur einem Lernjahr Französisch gemacht haben.

Obwohl alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer erst seit Beginn des Schuljahres die Sprache unserer französischen Nachbarn lernen, bewiesen sie eindrucksvoll, dass sie schon sehr sicher und lebendig in ihr vorzulesen verstehen. Besonders schön zu beobachten war dabei die große Freude, die ihnen das Lesen in der Fremdsprache bereitete.

In der ersten von zwei Runden galt es, einen Text aus einer bereits bekannten Vorauswahl vorzutragen. Die besten drei Leserinnen und Leser erhielten in der zweiten Runde dann die Aufgabe, einen unbekannten Textausschnitt flüssig und mit guter Betonung vorzulesen.

Der erste Platz ging nach einem engen Finale an Simon Jenes, den zweiten und dritten Platz belegten Tessa Kaltenegger und Alissa Akra. Alle Kandidaten erhielten eine Urkunde sowie eine kleine Anerkennung. Die besten drei wurden darüber hinaus mit Buchgutscheinen belohnt.

Unterstützung erhielt die Jury auch von Schülerseite. Paula Oehmig (Q11) zeigte sich ebenfalls begeistert von der Leistung des Nachwuchses. Félicitations à tous!

